

INCENTIVAR LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA, EL RETO MAYOR EN LA ELECCIÓN DEL PJ

MIREYA AYALA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) acercó su Ciclo de Conferencias «Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025 del Estado de México» a estudiantes de la Facultad de Estudios Superiores Acatlán de la Universidad Nacional Autónoma de México (FES Acatlán UNAM).

En su conferencia «¿Qué puedes hacer en la elección judicial? Elementos prácticos que la ciudadanía debe tomar en con-

sideración para la elección», la Consejera Electoral Karina Ivonne Vaquera Montoya, expuso que el reto mayor en la elección del Poder Judicial, no es la organización sino incentivar la participación ciudadana.

“Buscar los caminos adecuados para compartir la información y que esa información no sólo se quede en un espacio, sino que vaya a las casas, con los amigos; que se discuta y que eso pueda generar la legitimidad al trabajo que se hace en el instituto como autoridad elec-

toral; pero también para los y las candidatas que van a llegar a esos espacios”.

Detalló que la organización de estas elecciones no ha sido una tarea sencilla, ya que la ciudadanía está acostumbrada a comicios donde hay personas postuladas por Partidos Políticos o incluso por la vía independiente, y en la jornada electoral, las y los votantes tienen una boleta con emblemas. Explicó que estas elecciones representan un cambio de aquel paradigma.

Vaquera Montoya reflexionó que este Proceso Electoral ofrece la oportunidad de ejercer el derecho humano de votar y eso, reiteró, es fundamental porque no solamente permite elegir a quienes estarán frente a los espacios en donde se resuelven controversias cotidianas, sino que permite dar el seguimiento puntual a su trabajo.

